

Danrem 142/Tatag pimpin Upacara Puncak HUT Ke-78 TNI tahun 2023

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Oct 5, 2023 - 16:13



Mamuju – Korem 142/Tatag menggelar upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-78. Momentum peringatan hari lahirnya Tentara Nasional Indonesia (TNI) ini jatuh pada hari Kamis tanggal 5 Oktober 2023.



Upacara HUT TNI ke-78 ini dipimpin langsung oleh Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. dengan mengusung tema “ TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju” bertempat di Jalan Yos Sudarso Kel. Binanga, Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Kamis (5/10/2023)



“Dalam amanat Panglima TNI yang di bacakan oleh Inspektur Upacara Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menyampaikan bahwa “Berdasarkan hasil survei dari berbagai lembaga survei di tanah air TNI telah mendapat tingkat kepercayaan masyarakat yang tinggi baik di dalam maupun di luar negeri. Untuk itu saya

mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, loyalitas dan profesionalisme yang telah ditunjukkan selama ini,” pungkasnya

“Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI pada tahun 2023 ini, mengusung tema “TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju”, yang mengandung makna, bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan Sejahtera,” terangnya



Tema ini kita angkat karena salah satu tantangan besar yang dihadapi oleh Bangsa Indonesia dalam waktu dekat adalah pemilihan umum serentak tahun 2024. Dimana akan dilaksanakan pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, pemilihan anggota legislatif serta Pilkada serentak di 548 daerah; yaitu pada 38 Provinsi, 415 Kabupaten dan 98 Kotamadya.

TNI berkomitmen untuk menjamin keamanan dan kelancaran dalam rangka mewujudkan Pemilu 2024 berlangsung dengan aman, damai dan sejuk,’ tandasnya.

Usai pelaksanaan upacara dilanjutkan dengan pemberian bantuan sembako kepada warga kurang mampu, anak beresiko stunting dan penyerahan secara simbolis kunci rumah penerima Program RTLH kepada warga dan dilanjutkan dengan acara Syukuran HUT TNI.



Turut hadir dalam giat tersebut PJ Gubernur Sulbar, Kapolda Sulbar, anggota DPR RI Suhardi Duka, Ketua DPRD Prov. Sulbar, Kajati Sulbar, Ketua Pengadilan Tinggi Sulbar, Kepala Pengadilan Tinggi Agama Sulbar, Kabinda Sulbar, Forkopimda Kab. Mamuju, Para PJU Korem 142/Tatag, Para Dandim, Danlanal Mamuju, Danden AU Mamuju, Dansat/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Persit, tamu undangan serta Prajurit.